



NBTF Executive Director's Report
Rapport du directeur général de la FENB

2018-09-08

New Brunswick Teachers' Federation | Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick

P.O. Box | C.P. 1535, 650, rue Montgomery Street, Fredericton, NB E3B 5G2

www.nbfffenb.ca



1-888-679-7044

506-452-8921



Welcome back, it is my opinion that no two months pass quicker than July and August. It only seems like yesterday that we celebrated the end of yet another school year.

While the summer was hectic as expected, I am happy to say that not only did a lot of work get done but everyone was able to take some well-deserved time off to recharge and enjoy the heat.

Over the summer, we focused our attention on closing files, getting used to our new filing system (which has been a great investment), settling grievances, working with members, attending an arbitration and meeting with stakeholders.

While we did get a lot accomplished, we have no reason not to anticipate a very busy fall.

NBTF Files

Finance

The Financial Statements for Summer Months are included in your kits. As always, they show very little activity during this time which is reflected in the budget. The NBTF will receive the year-end figures as soon as the report is produced.

Grievance

The report is in your kit for your review, and as you can see the number of grievances has dropped with a number of settlements having been reached with the employer and several others are close to being resolved. While certain situation will require a third party (arbitrator) to decide, we are hoping to be below 10 by the end of the year.

Bon retour. Je trouve qu'il n'y a aucun mois qui passe plus rapidement que ceux de juillet et août. Il me semble que c'était hier qu'on célébrait la fin de l'année scolaire.

Bien que l'été ait été mouvementé, je suis heureux de dire que nous avons accompli beaucoup de tâches, mais également tout le monde a pu prendre des vacances bien méritées et profiter de la chaleur de l'été.

Pendant l'été, nous nous sommes affairés à fermer des dossiers, nous familiariser avec notre nouveau système de classement (qui s'avère être un excellent investissement), régler des griefs, travailler avec les membres, participer à des arbitrages et à des rencontres avec les partenaires.

Même en ayant accompli toutes ces tâches, nous pouvons anticiper un automne très occupé.

Dossiers de la FENB

Finances

Les états financiers des mois d'été sont inclus dans votre trousse. Comme toujours, il y a très peu d'activité lors de cette période et cela se voit dans le budget. La FENB recevra les données de fin d'année lorsque le rapport sera produit.

Griefs

Le rapport est dans votre trousse pour votre considération. Comme vous pouvez le constater, le nombre de griefs a diminué en raison des ententes prises avec l'employeur et plusieurs autres griefs devraient bientôt être réglés. Dans certaines situations, une partie tierce pourrait être requise (arbitre), mais nous espérons pouvoir réduire en bas de 10 d'ici la fin de l'année.



Group Insurance

The regularly scheduled meeting of the NBTF Group Insurance Trustees will take place October 16, 2018.

The Atlantic Trustees will be holding their biannual conference in Fredericton on October 14 and 15, 2018. This meeting is attended by all trustees from NSTU, NLTA, PEITF and NBTF, this meeting allows for professional development and trend analysis across Atlantic Canada.

Pension Trustees

The NBTPPA trustee's regular meeting will be held on September 25, 2018.

NBTF Summer Planning – Fredericton

The NBTF Administrative and Support staff summer planning took place on June 14 and 15, 2018 at the Radisson in Fredericton. This meeting allowed staff the opportunity to review and evaluate the past year while planning and setting goals for the 2018-19 school year. The Annual Plan has been included in your kits and will be reviewed during the meeting.

Additional 196 FTE's (Increase from 112FTEs)

We did meet with both EECD and Treasury Board to discuss the reporting expectations regarding the allocation of the 196. NBTF expressed how important it is for the Federation to be able to explain and track the allocation to the Executive, Board and Members.

Assurance collective

La rencontre régulière des fiduciaires de l'assurance collective de la FENB aura lieu le 16 octobre 2018.

Les fiduciaires de l'Atlantique tiendront leur conférence biennale les 14 et 15 octobre prochain à Fredericton. Tous les fiduciaires de la NSTU, NLTA, PEITF et de la FENB participent à cette rencontre pour de la formation et une comparaison des tendances dans le Canada atlantique.

Fiduciaires de la pension

Les fiduciaires du RPENB auront leur prochaine rencontre le 25 septembre 2018.

Planification annuelle de la FENB - Fredericton

La planification annuelle de la FENB s'est déroulée au Radisson de Fredericton les 14 et 15 juin dernier avec le personnel-cadre et le personnel de soutien. Cette rencontre a permis au personnel de revoir et d'évaluer l'année qui s'est terminée et d'établir les objectifs pour l'année scolaire 2018-2019. La planification annuelle est dans votre trousse.

Ajout de 196 ETP (augmentation du 112 ETP)

Nous avons eu une rencontre avec le MÉDPE et le Conseil du Trésor pour discuter des attentes face au rapport de l'allocation des 196 ETP. La FENB a mentionné à quel point il est important pour la Fédération d'être en mesure d'expliquer et de faire le suivi de l'allocation auprès du bureau de direction et des membres.



NBTF Co-Presidents Meeting with the Premier Gallant

The Executive Director and the Co-Presidents met with Premier Gallant at his request on August 3, 2018. (60 mins scheduled with each Co-President). The syndical discussion during the meeting focused on stakeholder communication, provincial applications and interpretations of provincial policies and the NBTF collective agreements and costs associated with investigations and arbitration.

NBTF Media for 2018/2019

The NBTF is currently working with DPG Communications on our welcome back teachers and fall media campaigns. We will be focusing on the valorization of the teaching profession and becoming involved in your Federation.

AEFNB Reginal Meetings

The NBTF attended and provided 2 different professional development workshops at all of the regional meeting. While the meetings did provide good exposure for the NBTF with francophone members, we will be examining our commitment for future years given the time it takes during an incredibly busy time for NBTF staff.

NBTA Annual General Meeting

The NBTF did attend the meeting held in Fredericton and presented a year-end summary for those in attendance.

CAFÉ

The meeting was attended by the Executive Director for the first time at the request of the AEFNB. It is a very good networking and learning opportunity as it is attended by all francophone teacher association across Canada. It is the hope of the NBTF to be able to attend in the future.

Rencontre de la coprésidence de la FENB avec le premier ministre Gallant

Le directeur général et la coprésidence de la FENB ont rencontré le premier ministre Gallant à sa demande le 3 août 2018 (60 minutes prévues par coprésident). Les discussions syndicales lors de cette rencontre ont tourné autour de la communication avec les partenaires, de l'application des politiques provinciales et de ses interprétations, de la convention collective et des coûts associés aux enquêtes et arbitrages.

Communication de la FENB en 2018-2019

La FENB travaille actuellement avec DPG Communications sur une image pour le retour à l'école du personnel enseignant et sur la campagne de l'automne. Nous concentrons les efforts sur la valorisation de la profession et de l'implication des membres à la Fédération.

Rassemblements régionaux de l'AEFNB

La FENB était présente à chaque rassemblement régional et a offert 2 ateliers de perfectionnement. Même s'il s'agit d'une belle visibilité pour la FENB auprès de ses membres francophones, il faudra évaluer notre engagement pour les années à venir en raison du temps accordé lors d'une période très occupée pour le personnel de la FENB.

Assemblée générale annuelle de la NBTA

La FENB était présente à cette rencontre qui a eu lieu à Fredericton. Nous y avons présenté une revue de l'année.

CAFÉ

Le directeur général a participé à la rencontre pour la première fois à la demande de l'AEFNB. Cette rencontre est une très belle occasion d'apprendre et de faire du réseautage puisque toutes les associations d'enseignantes et d'enseignants francophones à travers le Canada



y participent. La FENB espère être en mesure d'y participer à nouveau.

General Secretaries Meeting

This year's meeting was held in Fredericton in late May and was hosted by the NBTF and the associations. This meeting is a gathering of all Executive Directors and their Deputies from across Canada to discuss current issues impacting teacher organizations and to debrief the past year by reviewing important files and discussing current negotiations.

CTF Forum and AGM

This meeting was held in Edmonton this year and attended by the Executive Director of the NBTF. The focus of this year's forum was Safe and Caring Schools.

Important Upcoming Dates and Meetings

- September 08, 2018 - NBTF Executive
- September 10, 2018 – NBTF, NBTA and AEFNB Internal Meeting
- September 17 & 18, 2018 – Economic Welfare Meeting (PEI)
- September 25, 2018 – NBTPPA Trustees Meeting
- October 01,02 & 03, 2018 – CAPTT0, NB
- October 09, 2018 – NBTF Grievance Committee
- October 14 & 15, 2018 – Atlantic Trustees Conference (Fredericton)
- October 16, 2018 – NBTF Group Insurance Trustees Meeting
- October 19, 2018 – NBTF Board meeting

Rencontre des directions générales

La FENB et les associations étaient les hôtes de cette rencontre annuelle qui s'est tenue à Fredericton à la fin du mois de mai. Toutes les directions générales et les directions générales adjointes du Canada se rencontrent pour discuter des enjeux ayant une incidence sur les organisations enseignantes, pour faire le bilan de l'année, réviser des dossiers importants et discuter des négociations en cours.

Forum et AGA de la FCE

Le directeur général a participé à la rencontre qui a eu lieu à Edmonton. Le thème de cette année était : « Des écoles sécuritaires et bienveillantes. »

Dates importantes et réunions

- 8 septembre 2018 – BD de la FENB
- 10 septembre 2018 – Rencontre interne de la FENB, AEFNB et NBTA
- 17 et 18 septembre 2018 – Mieux-être économique (PEI)
- 25 septembre 2018 – Rencontre des fiduciaires du RPENB
- 1, 2 et 3 octobre 2018 – CATOPE, NB
- 9 octobre 2018 – Comité de griefs de la FENB
- 14 et 15 octobre 2018 – Conférence des fiduciaires de l'Atlantique (Fredericton)
- 16 octobre 2018 – Rencontre des fiduciaires de l'assurance collective de la FENB
- 19 octobre 2018 – CA de la FENB



November 07, 2018 – EE/ER Relations Meeting, Professional Counselling Meeting & Deferred Leave Meeting

7 novembre 2018 – Rencontre des relations employés/ employeur, rencontre des conseillers professionnels et rencontre des congés différés

November 14, 15 & 16, 2018 – CTF Staff Officers

14, 15 et 16 novembre 2018 – Agents des relations de travail de la FCE

November 27, 2018 – NBTPP Trustees Meeting

27 novembre 2018 – Rencontre des fiduciaires du RPENB

November 28, 2018 - NBTF, NBTA & AEFNB internal meeting

28 novembre 2018 – Rencontre interne de la FENB, AEFNB et NBTA

December 01, 2018 – NBTF Executive meeting

1 décembre 2018 – Rencontre du BD de la FENB

December 15, 2018 – NBTF Group Insurance Trustees Meeting.

15 décembre 2018 – Rencontre des fiduciaires de l'assurance collective de la FENB

January 11, 2019 – NBTF Internal Finance Pre-Meeting

11 janvier 2019 – Rencontre préparatoire pour le comité de finances

January 12, 2019 – NBTF Executive meeting

12 janvier 2019 – Rencontre du BD de la FENB

January 13 &14, 2019 – Internal Organizations meeting (NBTF Host).

13 et 14 janvier 2019 – Rencontre interne des trois organisations (FENB est l'hôte)

January 16, 2019 – Educational Leave Committee

16 janvier 2019 – Comité sur les congés d'études

January 17, 2019 – NBTF Finance Committee.

17 janvier 2019 – Comité de finances de la FENB

Respectfully submitted by

Respectueusement soumis par

Kerry Leopkey
NBTF Executive Director

Kerry Leopkey
Directeur général de la FENB